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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １ 

令和 ２年 ８月 ２１日 

午前・午後 ３時 ００分    

議会名 令和 ２ 年 第 ５ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２３ 番     飯田 昌弘 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．都市機能の充実したまち

づくりについて 

（１）南部幹線道路・南部道

路と国道 50号周辺開発につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．安全安心の学校教育につ

いて 

（１）児童生徒の災害対策に

ついて 

 

 

 

 

① アグリタウン地区計画の提案に対し、どのよう

にお考えか伺う。 

② 提案が可決、決定した場合の市の対応を伺う。 

③ 50号バイパスからの流入部分と交差点について

の対応について伺う。 

④ アウトレットとアグリタウンを連携した施策・

提案が必要と考えるが市の考えを伺う。 

⑤ 提案したミニバイパスについてどのように検討

されたのか伺う。 

⑥ ミニバイパスの可能性について伺う。 

⑦ 広域幹線道路「南部幹線」と位置づけされてい

る南部幹線道路について市の考えを伺う。 

⑧ 広域幹線道路「南部幹線」として位置づけられ、

国土強靭化策として大変重要な位置づけの『渡良

瀬川架橋』についての考えを伺う。 

 

 

 

① スクールパックという言葉を聞いたことがある

か伺う。 

② 児童・生徒に対し、学校で下校できず、校内に

避難する場合の見解を伺う。 
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③ 焼津市の中学校の取り組みについてどのように

お考えか伺う。 

④ 兵庫県宝塚市の取り組みについてどのようにお

考えか伺う。 

⑤ 学校において防災、減災意識を高めるために、

各学校にスクールパックについて紹介していただ

き取り入れる努力をお願いしたいと思うがどのよ

うにお考えか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


